
 

 

    

 

 

 

 

 

  
 

 

   
 
 

  
 

 
 

 

  

   

 
 

 

 

 

 

Anfrage betreffend Hundezone 

Hundertwasser-Promenade, Höhe Rotundenbrücke 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Erich Hohenberger! 

Die Bezirksrätin der NEOS, Bianca Perina, MA, stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 
23. Juni 2022 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage 

betreffend der bestehenden Hundezone auf der Hundertwasser-Promenade, Höhe 
Rotundenbrücke, die keine 200 m von der größeren Hundezone gegenüber der Weißgerberlände 
48 entfernt liegt. 

 Laut Berichten von Hundehalterinnen und Hundehaltern sowie fraktionsinternen 
Beobachtungen ist die Hundezone auf der Hundertwasser-Promenade auf Höhe der 
Rotundenbrücke wesentlich weniger stark und weniger gerne frequentiert als die nur 
wenige Meter entfernte größere Hundezone gegenüber der Weißgerberlände 48. Ist die 
geografische Nähe dieser beiden Hundezonen weiterhin sinnvoll? 

 Gibt es weiterhin Bedarf für die kleinere Hundezone Höhe Rotundenbrücke? 

 Aufgrund der nur begrenzt zur Verfügung stehenden Frei- bzw. Grünflächen im Bezirk 
gilt es diese bestmöglich zu nutzen. Wäre es daher denkbar, die kleinere Hundezone 
Höhe 
Rotundenbrücke einer Nachnutzung zuzuführen - beispielsweise für den Freizeitsport 
oder eine konsumfreie Zone? 

Wien, am 17.06.2022 

Seite 1 von 1 


